

Etiopes Ayana y Dibaba hacen el uno-dos en los 10 mil de cita mundial



Londres, 5 ago (RHC) Las etíopes Almaz Ayana y Tirunesh Dibaba se adjudicaron hoy las medallas de oro y plata, respectivamente, en la prueba de los 10 metros del Campeonato Mundial de atletismo, con sede en esta ciudad.

Ayana dominó la competencia con el mejor crono de la temporada al detener los relojes en 30:16.32 minutos, seguido de su compatriota Dibaba, quien estampó su mejor marca del año de 31:02.69, y la keniana Agnes Jebet Tirop, con registro personal de 31:03.50, en ese orden.

De esta manera, la también titular olímpica en Río de Janeiro-2016 se convirtió por vez primera en monarca del orbe en esta distancia, toda vez que anteriormente solo había conquistado el cetro en los cinco mil de Beijing-2015.

La anterior campeona en esta especialidad fue la keniana Vivian Jepkemoi Cheruiyot en la propia cita asiática.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/137459-etiofes-ayana-y-dibaba-hacen-el-uno-dos-en-los-10-mil-de-cita-mundial>



Radio Habana Cuba